

■ Ante llamado del presidente por investigación del CNE

## Preocupación por marcha a favor de Petro en Cali durante la COP16



CALI

Viernes 11 de Octubre, 2024

Sectores del petrismo convocaron marchas en apoyo al presidente Gustavo Petro, tras el anuncio de la investigación que adelanta el Consejo Nacional Electoral, CNE contra la campaña presidencial por supuesta violación en los topes de financiación.

Como se recordará, luego de conocer la decisión del organismo electoral, el mandatario convocó a movilizaciones en protesta contra la decisión.

El Pacto Histórico, movimiento político que respalda a Petro, llamó a la movilización ciudadana hoy, 11 de octubre, a las 10:30 a.m.

### En Cali

Una de las marchas se llevará a cabo en Cali el próximo 23 de octubre, una fecha clave debido a su coincidencia con la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático, COP16, que reunirá a delegados de más de 120 países en la capital del Valle del Cauca.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Huracanes condicionan climas en Colombia](#)



[Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)



[A partir del 10 de octubre, el centro de Cali estará cerrado por la COP16: conozca las rutas alternas y los desvíos vehiculares](#)



[Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali](#)

Según Fabio Arias, presidente de la Central Unitaria de Trabajadores, CUT, este será un momento crucial para que el mundo conozca la situación política en el país.

Esta semana, ante la posibilidad de movilizaciones en la ciudad, el alcalde Alejandro Eder, dijo que Cali está comprometida con la reconciliación y el respeto por los derechos democráticos.

Eder enfatizó que en la ciudad se garantiza el derecho a la libre expresión, incluyendo la protesta, siempre que se desarrolle conforme a la ley.

No obstante, fue claro al advertir que no permitirán actos violentos ni alteraciones del orden público.

“Vamos a defender con firmeza la vida y los bienes de los caleños”, afirmó.

El mandatario subrayó que la ciudad no tolerará vías de hecho, priorizando tanto la seguridad de los ciudadanos como el respeto a sus derechos.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### Árboles caídos y cortes de energía: El balance de las...

Durante la tarde de este jueves, las fuertes lluvias en Cali provocaron...



### Vecinos del Boulevard de Oriente denuncian abandono...

Residentes del Distrito de Aguablanca expresaron su...



### Denuncian demoras en la entrega de vehículos...

Los conductores de Cali que buscan recuperar sus vehículos...



### Primer encuentro de mujeres populares y cuidadoras del...

La COP 16 de Biodiversidad, un evento internacional crucial donde...



### Concejal Cubillos alerta sobre manejo indebido de desechos...

El concejal Marlon Cubillos, del Partido Conservador, denunció falla...



### La sede en Cali de la Universidad ECCI será la 'Zon...

La Universidad ECCI se enorgullece de anunciar su participación en la...